

国ガジュマル

HPアドレス://www.town.wadamari.lg.jp/school/kunigami-e



ちばたんやー わらんちゃ 校長 伊口 裕喜

この1年間、国頭小学校の子供たちはたくさんの経験を積み重ね、日本一のガジュマルのように大きく大きく成長しました。これも校区の皆様が温かく見守ったお陰です。心から感謝申し上げます。

最近、「おはようございます。うがみやぶらー」と明るくあいさつを交わし、元気よく登校する姿も多く見られます。地域ではどうでしょうか。来年度も【先手挨拶・大きな声で・笑顔で】スローガンに取り組みます。是非、学校・地域全体で盛り上げていけたらと思っています。また、元気よく出来ているわらんちゃは、たくさんほめてください。うだぬしゃーぶら。

すごい6年生でした。中学校でもチャレンジあるのみ。ちばりよ。

3月22日(金)第76回卒業式がありました。10名の子供たちは、6年間の思い・成長した姿を見せてくれました。何度も目頭が熱くなりました。夢は、たゆまぬ努力によってつかむものだと思っています。日本一のガジュマルのよう日本一の努力を。そして、汐干の母のようくじけない=継続してほしいですね。かの有名な物理学者のアインシュタイン(相対性理論)は「天才とは努力をする凡人のことである」という名言を残し、努力の大切さを伝えています。最初から天才の人は存在せず、努力を続けてきたからこそ、天才だと呼ばれるようになったと言っています。心も体もたくましく成長する中学校時代、**失敗を恐れずチャレンジし、努力の天才を身につけて欲しいですね。**和泊中学校でも国頭小学校の先輩として誇れるよう大活躍してくれることを願っています。地域の皆様、子供たちはまだまだ成長します。叱咤激励も含め、温かい声かけをどうぞよろしくお願ひします。

しったい みへでいろどー。

① アルミ缶回収【昨年 22600円 → 今年 95100円】

地域の皆様の協力体制には、感謝しかありません。一年間ありがとうございました。来年度も継続していきたいと思ひます。アルミ缶回収にご協力下さい。

② 教職員送別会へのご参加(御礼)

23日のPTA主催の送別会にご参加していただきありがとうございました。多くのPTAの皆様・地域の皆様の参加があり、転退職する職員も含め、国頭小校区の皆様への学校に対する思いを感じました。今後も地域あつての国頭小学校であることを思いながら、子供たちの未来のために全力を尽くしたいと思ひます。なお、4月13日(土)午後6時30分~国頭研修館でPTA主催の教職員歓迎会が計画されています。是非ご参加下さい。

第4回はなとりCUPバレーボール大会

- ☆ Aブロック優勝 国頭Aチーム
【最優秀選手賞】1名 【ベストアタッカー】1名
【ベストレシーバー】1名 【ベスト6賞】3名
- ☆ Bブロック優勝 国頭Bチーム
【最優秀選手賞】1名

第42回美ら島旗争奪沖永良部少年サッカー大会

- ☆ Cブロック第3位 U・Kジュニアチーム



4月 主な行事予定

| | |
|-----------------------|------------------------|
| 8日(月) 新任式・始業式 | 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年) |
| 第77回入学式 | PTA運営委員会・引継ぎ会 |
| 10日(水) 知能検査 | 19日(金) 交通安全教室 |
| 11日(木)・12日(金) 検尿一次 | 22日(月) 町教科等部会(4時間下校) |
| 12日(金) 身体計測・視力検査・聴力検査 | 23日(火) NRT学力検査(国・理) |
| 13日(土) PTA歓迎会 | 24日(水) NRT学力検査(算・社) |
| 15日(月)~ いじめ問題を考える週間 | 26日(金) 眼科検診 |
| 15日(月) 心臓検診(1年) | 27日(土) さつき相撲大会 |
| 17日(水) 歯科検診 | 30日(火) 学級PTA・PTA総会 |
| | 遠泳大会全体会 |

6年生を送る会・お別れ遠足を行いました!

3月16日(金)に、お別れ遠足がありました。あいにくの雨天により、笠石海浜公園ではなく学校遠足になってしまいましたが、子どもたちは教室やオープンスペース、体育館を使って、学級や他学年の友達と仲良く過ごすことができました。

遠足の中で、6年生を送る会も行いました。縦割り班でレクリエーションをしたり、1~5年生から6年生へ感謝の気持ちを伝えたりしました。また、6年生からはお返しに歌のプレゼントがありました。素敵な会になりました。



卒業おめでとう！

国頭小学校を卒業する10名の卒業生に、小学校の思い出と中学校で頑張ることを一言ずつ書いてもらいました。

【 】

小学校6年間で、たくさんの思い出がある中、一番心に残っていることは修学旅行です。ホテルで恋バナをしたり、10人で話をしながら楽しくご飯を食べたりして、たくさんの笑顔がはじけた修学旅行となったからです。全部が楽しくて、私の心にいつまでも残っています。中学校では、勉強に部活動に厳しくなりますが、小学校で学んだことを活かしながら、努力していきたいと思います。

【 】

私の小学校での思い出は、運動会です。応援合戦で一致団結し、大きな声で応援したことが心に残りました。また、応援以外でも全力で取り組むことができたのが、一番の思い出となりました。中学校では、部活動や勉強でとても大変になると思いますが、小学生での思い出を忘れずに、これからいろいろなことに挑戦していきたいと思います。

【 】

私が小学校で一番心に残っている思い出は、「島内一周歩こう会」です。足が痛くなり、もうやめたいという思いもありました。しかし、8人の友達みんなと励まし合いながら完歩することができ、改めて友達の大切さを知ることができました。小学校6年間、いろいろな悩みと戦いながらも、思いっきり楽しんだ小学校生活でした。地域の方々や家族、先生方に支えてもらったおかげで、心も体もたくましく成長することができました。中学生になっても、温かく見守ってください。

【 】

僕が小学校生活の中で、一番思い出に残ったのは「修学旅行」ですが、みんなでしたことで「運動会」です。なぜなら、リレーで前の人を追い抜くことや協力することの楽しさに目覚めたからです。中学校の部活動では、陸上部に入ることに決めました。なぜなら、友達から「一緒に陸上部に入る友達がいないから一緒に入ってくれない。」と誘われ、僕が入部するべきは陸上部なのだと思えるようになったからです。中学校でも、頑張っていきます。

【 】

僕が小学校生活の中で、一番心に残った思い出は修学旅行です。なぜなら、6年生で旅行に初めて行けたからです。お別れ遠足も心に残りました。学校内ではありましたが、他の学年の友達と遊んだり、お弁当を食べたりして、とても楽しむことができました。中学校では、英語や部活動に一生懸命取り組みたいです。

【 】

私が小学校生活で一番心に残っている思い出は、「6年生を送る会」と「お別れ遠足」です。理由は、みんなで協力してレクリエーションをしたり、在校生と一緒に弁当を食べたりすることができたし、カードゲームなどをしてドキドキを味わうことができたからです。中学校では、まず友達を作って、テストや勉強に打ち込んでいきたいと思います。小学校を卒業するのは少し寂しいけど、頑張っていきたいと思います。

【 】

私の小学校6年間の思い出は、最後の小学校運動会です。理由は、紅組応援団長として元気をふりしぼり、大きな声で演技ができたからです。結果は負けてしまいましたが、勇気を出して勝負に挑んだことが、自分の中では一番の思い出になっています。中学校で頑張ろうと思うことは、やっぱり勉強です。小学校の2倍は難しいといわれているので、しっかり授業や宿題に取り組み、テストではいい点数を取れるようにしたいと思っています。

【 】

僕の小学校での一番の思い出は、6年生みんなと行った修学旅行です。修学旅行の中で心に残っているのは、国際通りで自主研修をしたことと水族館でジンベイザメやイルカのショーを観たことです。日頃体験できないことを友達と一緒に楽しむことができうれしかったです。中学校では、部活動がんばろうと思っています。卓球部に入部する予定なので、勉強と部活動を両立できるよう頑張りたいです。

【 】

僕はついに小学校を卒業する。楽しい6年間だったな。でも、大変なこともたくさんあった。5年生の黒糖作り。サトウキビをしぼる作業は、疲れ果ててしまうほど大変であった。でも、みんなで息を合わせてサトウキビをしぼり、おいしい黒糖を作れたときは嬉しかった。一番の思い出は、3年生のソテツ学習だ。郷土料理を作るのもそうだけど、ソテツの毒抜きが大変だった。でも、作った郷土料理はおいしかった。このような貴重な経験ができた小学校の思い出が僕の中にはある。中学校では、どんな思い出を作ろうかな。とりあえず、部活動を頑張りたい。

【 】

僕が小学校で一番心に残っている思い出は、修学旅行です。なぜなら、沖縄にみんなで行くことができ、首里城や沖縄ワールドなど行ったことがないところもあって、ワクワクが止まらなかったからです。あとは、みんなで笑い合ったことが心に残っています。みんなで笑うと気分も良くなり、最高の思い出となりました。中学校では、勉強と部活動を頑張りたいです。和泊小の人とも早く仲良くなって、友達を増やしたいです。